

Beschluss AG Hildesheim ? Vorenthalten der Rohmessdaten ist Einschränkung der...

Beigesteuert von Dr. Mathias Grün
Dienstag, 1. Dezember 2015

In der letzten Woche gab es im Burhoff online Blog

In der letzten Woche gab es im Burhoff online Blog einen interessanten Beitrag zur drohenden Aufhebung der Gewaltenteilung in Hessen.

Die Tragweite einer Absprache exekutiver und judikativer Staatsgewalt in verwaltungsverfahrenstechnischer Hinsicht soll aus juristischer Sicht bewertet werden.

Aus technischer Sicht ist das Ergebnis der Absprache ? das im Blogbeitrag erwähnte Schreiben des Regierungspräsidiums Kassel ? schlicht falsch.

Erfreulich ist jedenfalls, dass das AG Hildesheim in einem Beschluss von letzter Woche

Lesen Sie den gesamten Beitrag inkl. Download des Beschlusses auf unserer Homepage

Gestern dann im Burhoff online Blog dazu der Beitrag Rohmessdaten a la AG Hildesheim, oder Aus einem Saulus wird ein Paulus

Lesen Sie mehr in der Original-Quelle ...